

Messdiener-Wochenende 2024: Erlebnisreiche Zeit in Buchklingen

Von Angela Eckart
28. Nov. 2024



Letztes Wochenende haben sich 28 Messdienerinnen und Messdiener auf den Weg nach Buchklingen gemacht, um ein gemeinsames Wochenende auf der Martinshütte zu verbringen.

Die gemeinsamen Tage begannen am Freitag mit einer aufregenden Fackelwanderung durch die Nacht. Am Samstag wurde gebastelt, gespielt, gebacken und Weihnachtsbriefe wurden geschrieben.



Am Abend genossen die Messdienerinnen und Messdiener ein gemütliches Lagerfeuer mit Marshmallows, bevor sie am Sonntag gestärkt nach Viernheim zurückkehrten und das erlebnisreiche Wochenende mit einem Gottesdienst abschlossen!

Herzlichen Dank sagen wir den Gruppenleiterinnen und Gruppenleiter unserer Ministranten für die tolle Organisation und Gestaltung des Wochenendes sowie Liane Helfrich-Zengi für die Unterstützung.